



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

創立/昭和38年10月2日

幹事/福原紀夫

例会日/水曜日 12:30~13:30

会報委員長/兵等剛

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2568

第2699回 平成30年12月12日 (晴れ・強風)

本日のプログラム: 美化ゾーン野外例会

12月19日(水) : ゲストスピーチ 高知第Ⅱ分区ガバナー補佐 大杉幸雄様

12月26日(水) : 休会 (定款第8条 第1節)

美化ゾーン野外例会

【幹事報告】福原紀夫幹事

本日は美化ゾーン例会です。川風が強いので気をつけてください。

- ・ガバナーエレクト事務所より
2019~20年度の地区委員推薦のお願い
- 1.職業奉仕委員会委員 明神三幸会員
- 2.ロータリー財団委員会委員 一藤勝之会員
- ・四万十RCより例会変更のお知らせ
12/8(火)夜間例会
12/25(火)休会
1/8(火)夜間例会(新年会)
- ・本日例会終了後、中村高校にて地区補助金事業の「かまどベンチ」の贈呈式を行いますので集合してください。
- ・理事会報告
 - 1) 篠田哲也会員と高見恭平会員からの12月末日での退会を承認
 - 2) 1/9の家族新年会は全員登録(1万円)



冷たい川風の中、いつも
のようにお弁当で
腹ごしらえ！



美化ゾーン野外例会



■ 12月5日（水）新会員スピーチ

10月からロータリーに入会させて頂きました『宮崎 聖』と言います。40歳になりました。利岡小学校・後川中学校・中村高校・大学は大分の日本文理大学を卒業しました。卒業後、自然が好きで帰省し、知的障害者施設の一条教会に就職。同時に、実家の木材業も手伝っておりました。休みの日は『かわらっこ』でカヌーのガイドもしていました。30歳代になって、このままではいけないなと思い、7年前より『林業』を始めました。

「しまんとモリモリ団」を立ち上げ、6年前にはロータリーより支援をして頂きました。現在は自分が代表となりまして、もともとやっていた『木材業』をやっています。

なぜ林業をやってみようと思ったのは、日本は世界でもトップの木材森林率、高知県は日本一です。さらに四万十市は森林が多く85%です。

四万十市の現況は、人口が減ってきて一次産業は衰退産業の代名詞。観光で頑張っていますが、なかなか伸びない。木材は私が生まれた、昭和53年が一番高く今の5~10倍ありました。しかし四万十市のグラフでは林業の生産は上がっています。

宮崎聖会員

要するに、衰退している訳ではなく、数は少ないですが伸び率はすごく大きく、これを見たときに『自伐型林業』おもしろいなと思いました。

現在、山の木は育っているが放置されているので、これをうまく利用できれば、もともと大きな産業であった林業は復活する可能性があります。

私が考えるに、林業を専業ではなく、民業・副業・週末ボランティアや趣味でやるという方法です。自分たちもいろいろと経験する事によって、『畑にある木が伸びているので切ってください』と言われて切りに行ったり、最近では、青木会員の仕事場の木をお願いされて切ったりしています。

私は、林業という手法を使った地域作りをしていきたいと思っています。単に木を伐採するだけではなく、この地域を守っていくことが使命だと思っています。

最後に、ロータリーからの支援があったから、ここまで来られたと思いました。

ありがとうございました。